

EST NORD EST

Vous êtes invité·e·s à nos portes ouvertes du printemps!

You are invited to our spring open studios!



Portes ouvertes de l'hiver, 2026. Crédit photo: ENE

English follows

Portes ouvertes du printemps

Jeudi 28 mai à 17h
En personne, entrée libre

Alors que notre résidence de printemps tire doucement à sa fin, nous avons le plaisir de vous inviter à nos portes ouvertes qui auront lieu le 28 mai à 17 h.

Ce sera l'occasion de découvrir les studios des artistes **Florencia Sosa Rey**, **Heather Rattray**, **Kinga Michalska**, **Sara A. Tremblay**, ainsi que de l'auteur

Nima Esmailpour. Iels partageront les explorations conceptuelles et matérielles développées au cours de leur séjour à ENE.

La soirée se poursuivra autour d'un repas offert par le centre, propice aux échanges et aux rencontres. Une belle occasion de célébrer l'art actuel dans une ambiance conviviale.

Au plaisir de vous y retrouver!💙

[Retrouver l'événement sur Facebook](#)





Résidence du printemps, 2026. Crédit photo: Sara A.Tremblay, Nima Esmailpour, ENE

Spring open studios

Thursday, May 28 at 5 p.m.

In person, free entrance

As our spring residency slowly comes to an end, we are pleased to invite you to our open studios on May 28, starting at 5 p.m.

This will be an opportunity to explore the studios of artists **Florencia Sosa Rey, Heather Rattray, Kinga Michalska, Sara A. Tremblay**, and author **Nima Esmailpour**. They will share the conceptual and material explorations developed during their residency at ENE.

The evening will continue with a meal provided by the centre, offering a chance for conversation and connection. A wonderful opportunity to celebrate actual art in a friendly atmosphere.

We look forward to seeing you there!💙

Find the event on Facebook!



Mirna Abiad-Boyadjian, 2024. Crédit photo : ENE / Jean-Sébastien Veilleux photographe.

English follows

Mirna Abiad-Boyadjian, notre auteure invitée

Nous sommes très heureux·euses d'accueillir au centre notre ancienne résidente, Mirna Abiad-Boyadjian — cette fois-ci en tant qu'auteure invitée!

Elle ira à la rencontre de nos résident·e·s du printemps, afin de rédiger leurs textes-témoins résumant leur séjour à Est-Nord-Est.

Mirna Abiad-Boyadjian est une chercheuse-autrice et enseignante basée à Tiohtià:ke/Mooniyang (Montréal). Depuis plus de dix ans, elle se consacre à l'écriture et à la recherche dans le milieu de l'art contemporain. Elle a écrit dans des catalogues d'exposition et diverses revues en plus de concevoir des projets éditoriaux. Elle a récemment co-édité, avec François Lemieux, الشحور *Le Merle : Horizons Beyrouth-Montréal* (2025). Ses recherches actuelles explorent le corps comme archive dans l'expérience (post-)exilique.

Mirna Abiad-Boyadjian, our guest author

We are delighted to welcome back our former resident, Mirna Abiad-Boyadjian, to the center—this time as guest author!

She will be meeting with our spring residents to write their testimonials summarizing their stay at Est-Nord-Est.

Mirna Abiad-Boyadjian is a researcher, writer, and teacher. For over a decade, she has devoted herself to writing and research in the field of contemporary

art. She has written for exhibition catalogs and various journals, in addition to developing editorial projects. She recently co-edited, with François Lemieux, الشحور Le Merle : Horizons Beyrouth-Montréal (2025). Her current research explores the body as an archive in the (post-)exilic experience.

Faire un don / Donate

**À venir à ENE
Coming soon at ENE**

Notre résidence du printemps / Our spring residency



Début de la résidence: 20 avril 2026

Présentations publiques: 23 avril 2026

Portes ouvertes: 28 mai 2026

Fin de la résidence: 12 juin 2026

Beginning of residency: April 20, 2026

Public presentations: April 23, 2026

Open studios: May 28, 2026

End of residency: June 12, 2026



Canada



Québec

Copyright © 2026

Est-Nord-Est, Tous droits réservés.

--

Est-Nord-Est, résidence d'artistes
335, avenue de Gaspé Ouest
Saint-Jean-Port-Joli, Québec
G0R 3G0

--

[vous désabonner de cette liste](#) | [unsubscribe from this list](#)

[mettre à jour vos préférences](#) | [update your preferences](#)